

Gil de la Peña, Miguel

Número 25 del escalafón (ingreso el 05.11.1999)
Sillón Cardiología
Lugar y fecha de nacimiento: Santiago, 04.03.1936



Discurso Apertura

Sus aportaciones a la Tisiología y a la Cardiología

Estudios y especialización

Licenciado y Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Santiago de Compostela en 1965 (tesis doctoral titulada: Diagnóstico positivo y valoración de grado en la Insuficiencia Mitral, calificada de sobresaliente). Especialidad en Aparato Circulatorio en la Fundación Vizcaya Pro-cardiacos de Bilbao y en el Instituto Nacional de Cardiología de Méjico.

Ejercicio y cargos profesionales

Profesor Adjunto Interino de la Cátedra de Patología y Clínica Médicas de la Universidad de Santiago (1970-80). Colaborador del Departamento de Medicina Interna (1981-83). Profesor Encargado de Curso (1985-86). Profesor Asociado (1986-93). Profesor Titular de Medicina (Cardiología) desde 1993.

Instituciones científicas

Pertenece a 13, entre las que destacaremos: “Sociedad Española de Cardiología”, “Sociedad Gallega de Cardiología”, Sociedades Europea y Mejicana de Cardiología”, “Fundación Hispana de Cardiología”, “S.I.B.I.C. Internacional de Méjico”, “American College of Chest Physicians”, etc.

Líneas de investigación y principales publicaciones

Cardiopatía isquémica. Valvulopatías y prótesis. Asesor de numerosos organismos de investigación y revistas científicas. 20 lecciones en cursos de doctorado. Ha dirigido 6 tesis doctorales y 17 tesinas de licenciatura. Investigador principal en 45 proyectos multicéntricos nacionales e internacionales.

Congresos y otras reuniones científicas

210 comunicaciones a Congresos nacionales e internacionales. Participación en 95 mesas redondas. 25 capítulos en Libros y 100 en Revistas de la Especialidad. 115 cursos impartidos. Presidente y organizador del “IX Congreso Hispano-Luso de Cardiología” (1982), del “XXIX Congreso Nacional de la S.E.C.” (1993), de 4 “Jornadas Galaico-Durienses” y del “Symposium: 10 años de Agioplastia” de la “Sociedad Europea de Cardiología”. Organizador de 19 Symposiums nacionales e internacionales.

Becas, premios distinciones y condecoraciones

Beca de la Comisaría General de Protección Escolar y asistencia social del Consejo Superior de Investigación y Ciencia (1964). Becas de Investigación de la Consellería de Educación y Ordenación Universitaria de la Xunta (1992) y del F.I.S.S. (1992). Fundador de la “Sociedad Gallega de Cardiología” (1978). Presidente de Honor de la “Sociedad Española de Cardiología” y de la “Sociedad Gallega de Cardiología”. Vocal del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad. Portador de diferentes distinciones otorgadas por 18 Asociaciones e Instituciones Regionales y Nacionales.

Conferencias

Más de 100 cursos y conferencias impartidas por toda la geografía española sobre temas de la Especialidad.

Actualmente

Es Jefe de Servicio de Cardiología y Unidad Coronaria del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago y Profesor Titular de Medicina (Cardiología) de la Universidad de Santiago.